
 
 

INFORMACIÓN SOBRE LA FALTA DE RIEGO DE ZONAS VERDES 

   Circulan muchos comentarios por las redes sociales que no enen fundamento, no 
son ciertos y algunos malintencionados.  

   Es cierto que la semana pasada la comunidad de regantes del Piedras-Guadiana, que 
ges ona el agua de riego de la zona, ha cortado el suministro de agua a la urbanización 
de Costa Esuri. El Consejo Rector de la EUC no ene ninguna competencia, es el 
Ayuntamiento quien ene la concesión, y el Consejo Rector de la EUC ha solicitado al 
Ayuntamiento la solución del problema. 

   ¿Por qué nos han cortado el agua?, porque el Gobierno de la Junta de Andalucía, tras 
la fuerte sequía del periodo 2022-2023, aprobó el Decreto-Ley 2/2024 tomando 
medidas para paliar los efectos producidos por la situación excepcional de la sequía. La 
demarcación hidrológica del Tinto-Odiel y Piedras al inicio del año 2024 estaba al 
31,32% de su capacidad. La Consejería de Agricultura estableció unas restricciones del 
50% desde el 01-01-2024 y del 25% a par r del 10-05-2024. 

   A finales de agosto, el Ayuntamiento nos informó del aviso del corte del suministro 
de agua por exceso de consumo producido hasta el 30 de junio y el Consejo Rector 
ordenó a ComfortServi la reducción del riego; y el 16 de sep embre se nos informó que 
la comunidad de regantes ejecutaba el corte del suministro. El Ayuntamiento hizo 
ges ones para evitarlo, pero no lo ha conseguido. El año pasado sucedió lo mismo a 
primeros de octubre, ¿lo recuerdan?, ¿informó el Consejo Rector de este suceso? 

   La razón del corte del agua es que la climatología está siendo muy pobre en lluvias, 
la sequía es extrema y el agua es un bien muy escaso que depende de elementos que 
el hombre no controla. En algunas provincias se prohibió el llenado de piscinas, los 
riegos de zonas verdes, no somos los únicos perjudicados, los agricultores también la 
sufren, del agua dependen muchos cul vos que nos alimentan.  

   Es un hecho cierto que en los úl mos años las lluvias han disminuido mucho, no 
podemos adivinar el futuro y por lo tanto tenemos que ir adaptándonos a las 
circunstancias; momentáneamente las zonas de césped pueden secarse, necesitan 
mucha agua y el suelo no es el idóneo; pero se recuperarán cuando se disponga de 
riego y la naturaleza sea más favorable. El césped es bonito, pero necesita mucha agua 
y mucho mantenimiento que también cuesta dinero. El Consejo Rector no ene una 
varita mágica para cambiar el clima o llenar los embalses de agua.  


